

# Los niños que se culpan de haber sufrido abusos sufren más traumas

Son más propensos, según un estudio de la UGR, a casos de estrés posttraumático

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 14.04.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Los niños y adolescentes que se culpan a sí mismos y a sus familias por haber sufrido abusos sexuales en la infancia recurren a estrategias de evitación, como consumir drogas o dormir más de lo normal, para no pensar en el problema, lo que les genera mayores tasas de estrés post-traumático.

Ésta es una de las conclusiones de una investigación realizada por el Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Universidad de Granada, en colaboración con la Universidad de Cambridge, para analizar el papel desempeñado por diversas variables cognitivas en el desarrollo de sintomatología del estrés posttraumático en víctimas de abuso sexual infantil.

0 comentarios 0 votos     

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**Liquidación**  
**¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



Pie de foto

**"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"**

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombro han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haiti sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



GALERÍA GRÁFICA

